



COMMUNIQUE DE PRESSE

Assemblée Générale des sociétaires de la Caisse d'Épargne de Midi-Pyrénées Hautes-Pyrénées

Le 21 juin, les 9 452 clients-sociétaires de la Société Locale d'Épargne (SLE) Hautes-Pyrénées de la Caisse d'Épargne de Midi-Pyrénées ont été invités à leur Assemblée Générale annuelle au CGR de Tarbes, pour échanger sur les actions phares menées par leur banque, notamment sur son engagement sociétal.

Une banque coopérative, à l'écoute de ses sociétaires

Lors de cette Assemblée Générale, portant haut et fort les valeurs de proximité et d'engagement de la CEMP sur son territoire, **les sociétaires de la SLE Hautes-Pyrénées ont pu prendre connaissance des résultats, des grandes orientations de leur banque et des actions de solidarité menées dans leur département.**

Cette Assemblée Générale a permis aux sociétaires de prendre la parole et d'échanger autour des actions déployées par la CEMP. Ils ont également pu prendre la mesure de l'engagement sociétal de leur banque grâce à un film mettant en scène les différentes initiatives de la Caisse d'Épargne.



« Ces assemblées générales constituent un rendez-vous incontournable avec nos sociétaires, socle de la gouvernance de proximité de la Caisse d'Épargne de Midi-Pyrénées », explique Bernard Roux, président du Conseil d'Orientation et de Surveillance de la Caisse d'Épargne de Midi-Pyrénées.

Une banque solidaire, au service du développement régional

La Caisse d'Épargne de Midi-Pyrénées est investie d'une double mission de développement local et d'action solidaire. Avec le dispositif « Ecureuil & Solidarité » et en s'appuyant sur des liens solides avec le tissu associatif local, la CEMP lutte contre les formes de dépendance et d'exclusion.

Ainsi, en 2017, **la Caisse d'Épargne de Midi-Pyrénées a consacré 39 800 € au financement de 6 projets dans le département des Hautes-Pyrénées.**

Nous pouvons citer, en exemple, le soutien à l'association « La Croix Rouge Française ». Cette association a reçu une dotation de 10 000 €, pour financer l'achat d'un véhicule afin de renouveler le parc automobile du Samu Social de Tarbes, contribuant au bon fonctionnement du service sur le département.

Chiffres clés CEMP 2017

142 936
sociétaires répartis
sur 15 SLE

375,1 M€
de Produit Net
Bancaire

80,3 M€
de Résultat
Net

665 274 €
pour subventionner 124 projets
Ecureuil & Solidarité

261 500
clients abonnés aux
services en liane

91%
de clients
satisfaits

A propos de La Caisse d'Épargne de Midi-Pyrénées

La Caisse d'Épargne de Midi-Pyrénées (CEMP) est une banque coopérative de proximité, organisée autour de 15 Sociétés Locales d'Épargne (SLE). Les SLE sont composées de sociétaires et administrateurs, qui sont des clients impliqués dans la vie de leur banque. Elle accompagne les particuliers, entreprises et collectivités, tout en se distinguant par une politique d'action sociale très forte sur son territoire.

Le dispositif « Ecureuil & Solidarité »

En 2017, le dispositif Ecureuil & Solidarité de la Caisse d'Épargne de Midi-Pyrénées a permis de distribuer près de 665 274 € de dons, pour soutenir les investissements liés à 102 projets portés par les associations de Midi-Pyrénées. Les sociétaires de la Caisse d'Épargne, qui constituent un réseau dynamique et de proximité dans les 8 départements de la région, participent à l'évaluation et à la sélection des projets subventionnés.



La CEMP dans les Hautes-Pyrénées

63 639 clients

91 collaborateurs répartis dans 13
agences

1 Centre d'Affaires

39 800 € consacrés aux actions
solidaires « Ecureuil & Solidarité »
pour 6 projets subventionnés